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 町田街道の横浜線大戸踏切の立体化については

一歩、前進しました。これは都の優先整備路線に

合まれることになったからです。実施時期はまだ、

決まっていませんが、引き続き早期実現を働きか

けていくことが必要です。大戸踏切は交通渋滞に

なるなど、立体化は住民の願いです。相原まちづ

くり協議会が昨年夏、全住民を対象に行ったアン

ケート調査でも、取り組みが必要な項目として「横

浜線大戸踏切の立体化 J が最も多くなっていま

した。当初、町田市では、駅周辺の 40 ㌶の区画

整理事業と合わせて大戸踏切の立体化を計画して

いました。しかし区画整備事業の実施が困難であ

ること、大戸踏切立体化工事だけでは 60 億円か

ら 70 億円の費用が必要なことから、市の単独事

業では難しくなってきました。町田街道は都道で

す。都では、市の区画整備事業が計画されている

ことから都市計画道路の優先整備方針に入れてい

ませんでした。 10 年間の都市計画整備方針（平

成 18 年から 27 年）の初年度が今年度からのた 

 

 

め、町田市では都

に対して優先的

に整備すべき路 

線（優先整備路

線）として大戸踏

切を含む町田 3・

3・36 号線 1250 ㍍

などを要請して

きました。都は市

に対して優先整

備路線の条件と

して ① 40 ㌶の

区画整理事業を

中止すること ② 

地元と市で構成する街づくり協議会を設置するこ

と ③ 都施行でも、市は全面的に協力することを

提示してきました。市がこれを了承した結果、「多

摩地区における都市計画道路の整備方針」（第三

次事業化計画）に盛り込まれることになりました。

このため、都では 10 ケ年計画の中で大戸踏切の

立体化に着手することになります。具体的内容は

今後、都が市と協議して決めます。道路は踏切の

下のアンダーパス（地下道路）になります。市の

計画では幅 18 ㍍の道路で陽田橋周辺から地下に

入り、八千代銀行前に出てくることになっていま

した。一番低いところは境川よりも下になるとい

うことです。市では「区画整備事業は白紙になる

が、相原駅西口広場、新しい道路もできるので、

大戸踏切の立体化とあわせて、駅周辺の街づくり

を、どうしたらよいか、地元のみなさんと話し合

っていきたい。市と地元の人が入った 『 相原街

づくりを考える会 』 を作って街づくりを協議し

たい。市としては、できるだけ早い時期に取り組

めるように全力をあげたい」と語っています。 
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お詫び・夏祭りが過ぎてしまった町会の皆様へ、都合

で発行日ずれました申し訳ございません。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
相原町の子供会、幼稚園、保育園を対象にアンケート調査を行いました 

まちづくり協議会では、前回のアンケート結果（昨年 8 月実施）の要望事項に、小児科系に関連する

意見が多く寄せられていましたので、対象を絞りご協力頂きました。結果は本誌にてお知らせする予定

です  

相原こどもセンターの概要 

建物の延べ床面積 1,150 ㎡ 2階建て 駐車場 17台 駐輪場 40台 1 階には、プレルーム 造形室 調

理室 多目的室 乳児室 スタジオ 器具湖 事務室 ロッカールーム ホール トイレ 2階は、図書

室 ごろごろコーナー 学童保育室 ラウンジ 倉庫 トイレ テラス R階は、屋上テラス 以上が概

要です。今後の予定 ・実施設計 H18 年／9月から H19 年／3月 ・工事契約 H19 年／6月市議会の承認 ・

完成 H20 年／5月 以上が予定です。      

堺中学校の工事が始まります 
工事着工式が堺中体育館で 7月 26 日に行われます。体育館とプールの改築・校舎増築の工事です。 

NPO 法人相原JAO
ジャオ

会発会式及び第 1回総会報告 

 平成 17 年 10 月 27 日 東京都より認証を頂き NPO 法人として

11 月 25 日発足しました。平成 18 年 1 月 29 日発会式を丸山公会堂

にて開催し、町田市役所から、浅野 正部長(生活文化担当) 相原連

合町内会長 相原選出 3 市議 まちづくり協議会理事長 中央公園

施設推進委員長 相原健全育成委員長 等各種団体の皆様のご出席

を賜り、ご祝辞を頂きました。後に懇親会を開き

発会式が終了致しました。 
第 1 回総会を 4 月 26 日に開催し 17 年度活動報告及び 18 年度事業計画 予算案を議

案とし総会を行いました。18 年度は、竹林 緑地保全に力を入れ炭焼き事業も一般の

人と一緒に実施することを目的とし 他ボランティア事業(違反広告物除去員 現 10
名)も毎月実施しています。相原駅還傘については、中島宣伝社殿にてお預かり致しま

す。今まで通りご協力お願い致します。JAO 会の会員を募集しています下記までお問

い合わせ下さい。 相原 JAO 会理事長 本徳 亘良 ℡042(782)6968 

平成 18 年度相原町会長名 
連合町内会会長 丸山会長   石井 悟 
連合町内副会長 仲町会長   川端 登 
連合町内副会長 中相原会長  北島 一夫 
連合町内会計  中村会長   横溝 廣喜 
連合町内会計  丸山団地会長 笹岡 賢司 
連合町内監査  元橋会長   鶴田 功 
連合町内監査  大戸会長   小林 房頼 
連合町内庶務  境会長    栗原 雄二 
連合町内庶務  坂下会長   伊藤 正治 
連合町内庶務  陽田会長   細田 一郎 
連合町内庶務  武蔵岡会長  平山 富士雄 

夏祭りスケジュール 
7 月 16 日   (日)  丸山 仲町 

7 月 21/22 日(金土) 武蔵岡 

7月 22 日   (土)  中村 

7 月 28/29 日(金土) 大戸 

7 月 29 日   (土)  坂下 陽田 丸山団地 

8月 5日    (土)  堺 元橋 

8 月 19 日   (土)  中相原 

その他の行事 

8月 20 日   (日)  諏訪神社礼大祭 

8月 26 日   (土)  大地沢センター祭り 

8月 27 日   (日)  町田市防災 

10 月 8日   (日)  相原フェスタ 

浅野 正部長 
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世相年表 

まちづくり協議会前理事長の今村

氏が作成した世相年表の記事が 6月

25 の新聞に掲載されました。あいと

ぴあ第 16 号に・戦後からの暮らし

と相原の動き・の年表を載せました

これも今村氏が作成しました 

 

大戸源流森の会 
大戸源流森の会の活動支援として、財団法人東京都公園協会のサポーター基金に１００万円寄付され

ることになり、６月２７日に町田市内のホテルで目録の贈呈式が行われました。花形会長、城定さん、

小泉さんが出席。花形会長がライオンズクラブの梅原会長から目録の贈呈を受けました。（大戸源流森の

会活動報告 VOL.32 より） 

消防ポンプ操法大会・第 5 部隊が優勝 
 第２６回消防ポンプ操法大会が6月 18日に相原中央公園のグランド

で開催されました。町田市消防団第五分団（相原町と小山町の６部隊）

が雨の強く降るなか訓練の成果を競いあいました。結果は、優勝・第 5

部 準優勝・第２部 三位・第６部でした。町田市消防団第五分団は

町田市の中でも常にトップクラスの成績で、全国大会に 2 回出場して

います。前回の全国大会は、ＮＨＫで

も特番で放送され、第五分団から陽田の峰尾隊員が紹介され全国放送さ

れました。最近では、第６部(花木孝之部長)の優れた消防活動に対し東

京消防庁から消防総監賞を受賞しました。１年に 1～2 回の賞を単独部

隊が受賞した前例はないとのことです。 

・・花の町だより・・ 

 花の町相原推進委員会恒例の研修旅行(花よ

りだんご？or お酒？)を行いました。今年は参加

者も増えて 42 名ぴったりバス 1 台分？？・・・

来年は、大型 2 階建てバスをチャーターするかも！！！？ とい

うことで一日伊豆方面の旅行を楽しみました。花の町に相応し

く？？適当なお湿り(雨)もありました。次の研修旅行もぜひ多く

の方に参加して頂きたいと思います。また会員の募集をしていま

す。お近くの推進委員又は、副委員長小池 博満 Tel 771-3627 までご連絡下さい 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

消防団員募集をしています 
一緒に相原を守りませんか 

消防団は年齢・職種に関係なく、『地元相原を守る

心意気を持った仲間』で活動しています。 

18 歳以上で相原在住であれば、どなたでも入団でき

ます。 

下記団員までお気軽にお問い合わせください。 

境坂下元橋  陽田仲町  中村 諏訪 一090-2603-7387 

中相原丸山丸山団地   塩沢直崇090-1612-1190 

武蔵丘・大戸     花木孝之090-8597-2356 

メールでもお気軽にお問い合わせください。

machida54mff@yahoo.co.jp 
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半日陰の場所で管理します。 

.水やり・・ 

受け皿に水をためその中に鉢を入れるな

どして、土を乾かさないように注意しまし

ょう。さし穂の回りの湿度を高めてあげる

ことも大切です。鉢全体をビニールで覆い

こまめに霧を吹いてあげましょう。 

植え替え・・ 

１ヶ月ぐらいしますと根が出てきます。根

が鉢いっぱいになったら植え替えましょ

う。 

協力団体 相原中央公園推進委員会 相原連合町内会 花の町相原推進委員会 相原まちづくり協議会 

相原スポーツ広場運営委員会 

紫陽花の種類、問いませんが、1 本

でも多くご協力お願い致します 
『半分くらいから根が出たら大成功だ

と思ってまーす』 

相原中央公園に 5000 本の紫陽花
ア ジ サ イ

を植えよう 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1.さし穂作り 

新しく伸びた栄養が十分あ

る元気な枝を使います。 

枝の先から２～３節付けた

長さに切り取ります。 

一番下の葉は切り取り、

その葉が付いていた下

から斜めに切り直しま

す。葉からの蒸散を防ぐ

ため、残りの葉の先端

（葉先）から１／３ほど

切ります。 

2.さし方 

深さ１０～１５cm 程あ

る浅鉢を用意します。水

はけがよく、病原菌など

がいない清潔な用土を用

意します。用土には「さ

し芽・さし木・たねまき

培養土」がおすすめです。

さし穂をさす前には土を

しっかりと湿らせておき

ましょう。さす深さはさ

し穂の長さに対して１／

３くらいです。 

その後の管理ポイント 

相原町民の長年の要望だった相原中央公園も完成に向かっ

て変貌をとげています。平成 20 年の春には、相原中央公園

も概ね完成の運びとなります。付きましては相原町民の一人

一人の手で相原中央公園にあじさいの木を 5000 本植えた

いと思います。ぜひ家庭であじさいのさし木をして頂き、平

成 20 年 3 月にあじさいを植えたいと思います     

この方法を参考にチャレンジしてみて下さい。 
ご自宅に紫陽花のある方へお願い・・ 

苗作りにご協力頂ける方が伺いましたら、少し分けて頂けますようお願い申し上げます 

 


